

City-Beachcup wartet mit Neuerungen auf

Beachvolleyball: Am 9. Juni wird erstmals der Sparkassen Schools Cup ausgespielt. Ein Actionpark sorgt für zusätzlichen Spaß.

Von Robert Koch

Osterode. Vom 9. bis 11. Juni verwandelt sich der Kornmarkt in Osterode einmal mehr in eine große Strandlandschaft, der 10. City-Beachcup wird ausgetragen. Die Organisatoren haben dabei einige Neuerungen in das Programm aufgenommen.

So wird zum Auftakt am Freitag, 9. Juni, erstmals der Sparkassen Schools Cup ausgespielt. Ab 10 Uhr treten 16 Vierer-Mixedteams an und spielen um den Sieg und Preise für ihre jeweilige Schule. „Wir sind im ersten Jahr schon voll ausgebucht und planen für die nächsten Jahre eine Erweiterung“, berichtet Dr. Sven Vogt von der Kindersportstiftung. Angestrebt wird in Zukunft ein Teilnehmerfeld von 24 Mannschaften. Vor allem Schulen aus dem Altkreis Osterode beteiligen sich bei der Premiere, doch auch Teams aus dem Umland sind dabei.

Spende für die Siegerschule

Jede Mannschaft erhält für den Start 50 Euro für den Förderverein der Schule, für den Sieger werden am Ende 300 Euro als Spende ausgeschüttet. Auch die weiteren Platzierten auf dem Podium haben für ihre Schule zusätzliche Unterstützung erspielt.

„Wir sind im ersten Jahr schon voll ausgebucht und planen für die nächsten Jahre eine Erweiterung.“

Dr. Sven Vogt, Organisator, zur Premiere des Sparkassen Schools Cup

Hoch her, und das im wahrsten Sinne des Wortes, wird es am Wochenende des Beachcups auch auf dem Martin-Luther-Platz. Hier öffnet am Samstag und Sonntag der Rats-Apotheke Actionpark seine Pforten. „Eine richtig geile Sache“, freut sich Dr. Vogt bereits jetzt.

Klettern für den guten Zweck

Klettern, Sommerbiathlon, Wasserball und eine große Hüpfburg garantieren Spaß und Action, gleichzeitig kann sich jeder Teilnehmer für den guten Zweck einsetzen. Denn beim Klettern wie auch beim Sommerbiathlon können die Besucher projektgebundene Spenden erspielen.

So gibt es etwa beim Sommerbiathlon pro Treffer einen Osteroder Taler für den Teilnehmer, der gleich in den teilnehmenden Geschäften eingelöst werden kann,



Die Kletteraktion Himmelstürmer wird Teil des Actionparks auf dem Martin-Luther-Platz sein.

Foto: Outdoorfreund

zudem wird von der Kindersportstiftung ein Betrag gespendet. Wohin das Geld fließt, entscheidet jeder im Vorfeld selbst. „Wirklich jeder, vom Kleinkind bis Erwachsenen, kann teilnehmen und für seine Schule und seine Projekte etwas tun“, unterstreicht Mitorganisatorin Monika Schönfelder-Jung.

Abgerundet wird das sportliche Programm auf dem Kornmarkt mit Livemusik, speziellen Beach-Köstlichkeiten und sommerlicher Atmosphäre auf der terrassenartig angelegten Beachlounge.



Beachvolleyball im Sand.

Foto: Robert Koch